

# 大淀中学校便り

大阪市立大淀中学校  
平成29年7月14日発行

## ■6/10・11 1年生一泊移住 ■

6月10日、11日の二日間で、和歌山県にある日高少年自然の家に一泊移住に行ってきました。大淀中学校の3つの伝統「5分前行動」「来たときよりも美しく」「友達を大切に 自分を大切に 豊かな心を育てよう」を活動の中で実践することを目標に取り組みました。一日目は、カヌー・カヤック体験、夕食後は室内レクレーション、二日目は野外炊飯で、カレー作りに取り組みました。生徒たちは、自分の役割に一生懸命に取り組みながら、さまざまな活動を楽しんでいました。

★「自然の素晴らしさを感じました。海と山と一緒に見えたからです。」(★マーク：生徒感想文)



★「私は出発する前にカレーはおいしくつくろうと決めていました。」



★「先生の注意やみんなの声かけがあって、美味しいカレーをつくることができました。」

## ■ 6/30 (金) 校下小学校模擬授業 ■

大淀小と中津小の6年生、計111名の児童が来校し、模擬授業と部活動見学を体験しました。来年度の大淀中学校の入学に向けて、中学生活に対する不安を、期待や楽しみに変えていくことを目的にした取り組みです。6年生はドキドキワクワクの様子でした。



(写真：数学授業)

## ■7/7(金) 3年生出前授業 ■

興国高校と宣真高校から講師の先生方をお招きし、3年生の出前授業を行いました。実際にキャリア教育を行っている高校の授業を体験することで、進路に向けた学習を深めることを目的に取り組んでおります。生徒たちは、「公務員への道」「ベースボール講座」「看護師士入門」「アニメ・アート入門」など6つの講座に分かれて、体験授業をうけました。(写真上：ベースボール講座



下：保育士入門  
中学校では体験できない授業に、楽しみながら取り組んでいました。また、自らの進路に向けて、意識が高まった様子でした。